

## FERIA INTERNACIONAL DE UNIVERSIDADES 2013

El lunes 18 de noviembre de 2013 de 9:00 a 18:00 tuvo lugar la Feria Internacional de Universidades en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales donde los miembros de la oficina de RRII ofrecieron toda la información sobre las Universidades con las que esta Facultad tiene acuerdo para intercambio de estudiantes a nivel institucional así como dudas sobre el programa Erasmus + (2014-2020).

También los profesores de la comisión de Relaciones Internacionales de la Facultad acudieron como apoyo para ofrecer información; algunos alumnos Erasmus-In acudieron para describir su Universidad y algunos Erasmus Out del curso académico pasado fueron a contar su experiencia.

La afluencia fue numerosa.

